

PrepaTec Mty y Centro Eugenio Garza Sada firman alianza humanista



Conocer la **visión, legado y trascendencia** del fundador del [Tec de Monterrey](#) para que los jóvenes fomenten un **liderazgo humanista** a través de sus valores, es el objetivo del convenio que firmaron [PrepaTec Monterrey](#) y el [Centro Eugenio Garza Sada](#).

Celebrado el pasado **4 de septiembre** en la **Casa del Liderazgo Humanista**, este convenio permitirá a estudiantes, profesores, padres de familia y la comunidad en general de PrepaTec tener un **acercamiento** a la vida del empresario regiomontano.

*“El Liderazgo Humanista, reflejo de Eugenio Garza Sada, está **permeado** en todos los que trabajamos en el Tec.*

*“Sobre todo en los jóvenes, quienes tienen muchos retos por delante como los **líderes** que estamos formando”, detalló **Mario Adrián Flores**, vicepresidente Monterrey y director general de campus Monterrey.*



/> width="900" loading="lazy">

El **Centro Eugenio Garza Sada** es una Asociación Civil independiente creada en 2011, cuyo objetivo es **compartir el legado** de Eugenio Garza Sada.

Está enfocado, además, en programas de **alto impacto social**, y trabaja en sinergia con personas e instituciones.

*"Esta firma es importante porque Eugenio Garza Sada ha **trascendido** en la vida de sus alumnos, quienes han creado y trabajado en empresas e instituciones clave para el país y su desarrollo.*

*"Estamos seguros de que el gran acervo que tenemos en el centro servirá como **guía** para toda la comunidad de PrepaTec en Monterrey", compartió **Cicero Willis, consejero delegado del Centro Eugenio Garza Sada.***

"Este convenio nos conecta con la filosofía y el legado de uno de los hombres más visionarios e influyentes de nuestro país".- Erika Calles.

Fomentan colaboración humanista

Una de las primeras acciones de esta colaboración fue una **visita guiada** por el Centro de Liderazgo Humanista a **estudiantes de quinto semestre** que cursan la materia de Liderazgo para el Desarrollo Social.

Con esta actividad se espera que los jóvenes puedan aprender más sobre Eugenio Garza Sada, su **liderazgo, emprendimiento social y compromiso con la comunidad**.



/> width="900" loading="lazy">

*“Hoy es un día de gran significado. Celebramos este convenio que nos **conecta** con la filosofía y el legado de uno de los hombres más visionarios e influyentes de nuestro país.*

*“Al celebrar este convenio **reafirmamos nuestro compromiso** de seguir su ejemplo de trabajar con un profundo sentido de responsabilidad social”, compartió **Erika Calles, directora PrepaTec Monterrey y [PrepaTec Eugenio Garza Sada](#)**.*

“Estamos seguros de que el gran acervo que tenemos en el centro servirá como guía para toda la comunidad de PrepaTec en Monterrey”.- Cicero Willis.

Por su parte, **Carlos Garza Herrera, director del Centro Eugenio Garza Sada**, aseguró que esta colaboración fue pensada con la intención de despertar en los estudiantes la **inquietud** de formar una sociedad más participativa y solidaria.

*“Es un orgullo para nosotros que los estudiantes de PrepaTec recorran nuestro centro y conozcan a detalle el legado de estos **líderes humanistas**”, agregó.*

NO TE VAYAS SIN LEER: